

Am 22.3.2020 um 15 Uhr. Treffpunkt Duisburg Hbf



Was machen wir?

Wir erobern gemeinsam die Straßen und fahren eine Stunde lang mitten auf der Straße durch die Stadt! Auf Fahrrädern, Tretrollern, Kinderrädern, Anhängern und Lastenrädern.

Strecke und Tempo sind für die Kleinsten ausgelegt.

Die Polizei sichert die Strecke und passt auf die Autos auf, denn die KIDICAL MASS ist als Demonstration angemeldet. Auch Kinder unter acht Jahren dürfen auf der Fahrbahn mitfahren.

Ziel ist der Kantpark, wo es einen großen Spielplatz zum Toben gibt.

Dort informiert der ADFC zum Thema: Sicheres Radfahren. Bringt gerne etwas für ein Picknick mit!

Was wollen wir?

Die KIDICAL MASS ist mehr als eine Fahrraddemo. Wir setzen uns für ein **kinderfreundliches und lebenswertes Duisburg** ein.

Was genau steckt dahinter?

Die KIDICAL MASS ist eine Fahrraddemonstration speziell für Kinder und Jugendliche. Natürlich sind die Eltern dabei und haben die kleinsten Demonstranten im Lastenrad oder Anhänger. Auch Verwandte und Freunde, überhaupt alle, sind herzlich willkommen!

KIDICAL MASS - PLATZ DA FÜR DIE NÄCHSTE GENERATION!



